

ひ ま わ り



宮城県立気仙沼支援学校 学校通信 第4号 令和2年6月22日発行

今日から通常登校が始まりました

3月から続いた臨時休業,それに続く分散登校を経て,本日より通常登校となりました。児童生徒も保護者の皆様も,そして私たち教職員も,この日が来るのを心待ちにしていたことと思います。保護者の皆様のこれまでの御協力に感謝申し上げます。

ようやく学校生活が本格的に始まるわけですが,「新しい生活様式」を踏まえながらの学校生活となります。今まで通りといかないところもあり,制約のある中での学習となりますが,工夫しながら,充実したものとなるよう努めてまいります。御理解と御協力をお願いいたします。なお,裏面に,文科省から保護者の皆様宛の「新型コロナウイルス感染症対策」の文書を添付しておりますので,御覧ください。

今後の学校行事について

夏休み前の学校行事については,外部との交流をもたない形で進めてまいります。夏休み以降の行事については,次のとおりです。

☆校外での学習・・・見学地等のコロナウイルス感染状況や感染症対策について情報収集を行った上で,泊を伴うものについては,保護者の皆様の意向をうかがいながら実施について決定してまいります。

☆校内での行事について・・・学校祭については実施の方向ですが,内容を精選いたします。来校者が伴う行事については,基本的には,保護者のみとします。それ以外の場合は予防対策を万全にした上で,少人数で実施いたします。

旧水梨小学校体育館で体育の授業を行っています!

本校の体育館工事に伴い,旧水梨小体育館をお借りして体育の授業を行うことになりました。移動の時間はバスで15分ほどかかりますが,体育館の他,校庭もお借りし,児童生徒は元気に活動しております。これから,暑さが予想されますので,水分補給用の水筒やタオル着替えなどの準備をお願いします。



ホームページに写真を掲載する場合,顔等を編集させていただき,個人が特定されないようにしております。